



Valentina Cancino ganó los 2 mil metros planos en finales de los JDE '24

EN EL MARIO RECORDÓN. La atleta de la comuna de Los Lagos registró un tiempo de 6 minutos 35 segundos y 39 centésimas.

Walter Ávila González
walteravila@australvaldivia.cl

Con un registro de 6 minutos 35 segundos y 39 centésimas, Valentina Cancino Troncoso (comuna de Los Lagos), fue la mejor en la final de los 2 mil metros planos en Los Juegos Deportivos Escolares 2024, que se desarrollan en el Parque Estadio Nacional, en la región Metropolitana.

Particularmente en la pista del Centro de Entrenamiento de Atletismo Mario Recordón, la "pequeña gigante" del atletismo de Los Ríos se impuso a sus rivales de siempre: la santiaguina Cristal Olmos (6 minutos 44 segundos y 42 centésimas) y la osornina Antonella González (6 minutos 46 segundos 74 centésimas), quienes quedaron en el segundo y tercer lugar, respectivamente.

Con este resultado, la estudiante de 8° básico en la Escuela Nueva España de Los Lagos y deportista del Club Deportivo Israel Sáez de Valdivia, también clasificó a los Juegos Sudamericanos Escolares, que se realizarán en diciembre de este año en Bucaramanga, Colombia.

Durante esta tarde, Cancino tendrá una nueva oportunidad de seguir deslumbrando, ya que desde 12.30 horas competirá en la final de los 800 metros planos, donde es la principal favorita de la competencia. En ese sentido, cabe recordar que el año pasado ganó oro en esta prueba, y posteriormente lo revalidó el resultado en los Sudamericanos Escolares en Santiago, donde nuevamente se quedó con el primer puesto.

Cabe destacar que en la final de los 2 mil metros femeninos, en cuarto lugar se ubicó Rayén Castro del Biobío; mientras que la quinta plaza fue para la estu-



CON ESTE RESULTADO, LA DEPORTISTA DE LOS RÍOS CLASIFICÓ A LOS JUEGOS SUDAMERICANOS ESCOLARES.

dante del Colegio Pelchuquín de Mariquina, Sofía Fierro, quien registró 7 minutos 19 segundos y 59 centésimas.

ALEGRÍA

Una vez finalizada su participación en los 2 mil metros planos, Valentina Cancino manifestó al Diario Austral que "estoy muy feliz, un poquito sorprendida, pero muy feliz por el resultado. Esta era una prueba que la comenzamos a entrenar hace solo unos meses con mi entrenador Israel Sáez, y el objetivo principal en ese momento era mejorar mi resistencia y condición. Luego los resultados se fueron dando y decidimos competir en la prueba y por suerte la pude ganar".

Asimismo, destacó que "gané y estoy feliz por eso ya que era un objetivo en estos juegos, pero aún me quedan los 800 metros, que es la prueba que me especializo. Sé que tengo muchas posibilidades de ganar pero primero debo descansar, y ya mañana (hoy) concentrar-

me de lleno en los 800".

MÁS ATLETISMO

En el lanzamiento de la jabalina femenina, Martina Fuentes del Colegio Bernardo Felmer de Lanco fue novena con un registro de 23.31 metros; mientras que Sebastián Pardo de la Escuela Proyecto de Futuro, fue noveno en el lanzamiento de la bala, con 11.02 metros.

Maximiliano Salinas del Liceo Bicentenario de Valdivia, fue cuarto en los 100 metros vallas del hexatlón, con un tiempo de 16.11 segundos; y en la misma prueba, Enzo Rodas del Instituto Alemán de Valdivia, fue noveno con 18.67 segundos.

En tanto, Martín Oyarzo del Colegio Windsor School de Valdivia, fue quinto en el salto alto con una altura de 1.66 metros; mientras que Martín Pontigo del mismo colegio, fue noveno con 1.50 metros.

Al cierre de esta edición se disputaban más finales de atletismo y para-atletismo, con representación de Los Ríos.

OTROS DEPORTES

En la jornada de ayer, también iniciaron las competencias de vóleybol (en el Centro de Deportes Colectivos) y futsal (Polideportivo del Parque), en damas y varones.

En el caso del vóleybol, ayer el equipo femenino del Colegio Windsor School de Valdivia venció 2-0 a Arica y Parinacota; mientras que los varones del Colegio Santa Cruz de Río Bueno, enfrentaban anoche a O'Higgins. Finalmente en el fútbol sala, en varones el Instituto Alemán de Valdivia venció a Coquimbo por 4-2; mientras que el Liceo Bicentenario Ciudad de Los Ríos de Valdivia en damas, jugaba anoche contra Arica y Parinacota.

Hoy se disputará la última jornada de finales de atletismo y para-atletismo; además de la continuación de la fase de grupos del vóleybol y el futsal, que finaliza el martes 15 de octubre. Este lunes entrarán en acción los representantes de la región en la natación.

El
ia
je
ib
Ti